

Amis sportifs, bonjour !

Samedi 9 août : nous vous invitons à retenir cette date ! En effet à Lupiac, dans le cadre du festival d'Artagnan, nous organisons les **Championnats du Gers des porteurs de chaise à porteur**. 4 clubs sportifs d'une dizaine de gros bras chacun se mesureront lors d'une épreuve d'endurance de 10 km. Cette épreuve sera intégrée à une randonnée pédestre de même distance baptisée « La Rando de la Duchesse de Nemours ». Les gros bras seront donc encouragés tout au long du parcours !

Mais pourquoi la Duchesse de Nemours ? Vous le savez, Lupiac est le village natal de d'Artagnan et l'une des contemporaines du mousquetaire avait coutume chaque année de quitter Paris en chaise à porteur pour se rendre à Neuchâtel en Suisse. Quarante porteurs la suivaient dans des chariots et se relayaient pour porter la chaise. Et cette noble Dame était la Duchesse de Nemours !

Dimanche 10 août se seront les **Championnats du Monde de porteurs de chaise à porteur**. Sur la Place de Lupiac 2 porteurs par chaise feront équipe pour parcourir le plus rapidement possible une boucle. Leur passagère sera une mounaque, poupée grandeur nature typique des Hautes Pyrénées fabriquée à partir de vêtements rembourrés. Le poids de l'ensemble ne dépassera pas une quarantaine de kg.

Des démarches sont en cours auprès du Livre Guinness des records afin que cette compétition y soit inscrite.

Pensez-vous relever le défi ?

Pour toute information Mr Fillos Maxime 06 22 54 37 68